

undefined - mardi 8 août 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Vers une 3^e édition du festival le Sourire du crocodile



Grâce aux salariés du Forum, ici aux côtés de la mascotte du festival, et à une trentaine de bénévoles motivés, la 2^e édition du Sourire du crocodile a été un succès .

La 2^e édition de festival jeunesse le Sourire du crocodile s'est tenu les 7 et 8 juillet. En ce mois d'août, l'heure est au bilan et devant le succès rencontré une 3^e édition pourrait avoir lieu en 2024.

« Une belle édition ! Des sourires, des enfants joyeux, des parents détendus, des bénévoles motivés, des spectateurs ravis, des organisateurs un peu fatigués mais nourris de ces beaux retours. Le succès de ce festival confirme qu'il a totalement sa place sur le territoire et au sein du Forum, qui le porte avec cœur et convictions ». Voilà le résumé du bilan de la 2^e édition du festival jeunesse le Sourire du crocodile, qui s'est déroulée les 7 et 8 juillet à Saillans.

Il y a eu 112 participations aux ateliers pour enfants (poterie, peinture, danse, cirque, Rio Abierto et radio) et jusqu'à 182 spectateurs pour les spectacles. Un vrai plus pour cette 2^e édition : l'engagement d'une décoratrice professionnelle qui a habillé le site sur le thème du crocodile, le rendant plus attractif. Plusieurs partenariats fructueux ont également été tissés sur cet événement avec l'Accorderie de Saillans, Les Petites Canailles, l'école de Saillans, la bibliothèque, la MJC Nini Chaize d'Aouste-sur-Sye, la Ferme à cycles de Saillans et l'Or des bennes de Crest.

« Une trentaine de bénévoles de tous âges ont participé à l'organisation, ce qui est indispensable pour mener un événement de qualité », soulignent les organisateurs, qui aimeraient toutefois toucher davantage les adolescents et cherchent comment les impliquer.

D'autre part, on constate la difficulté des salariés du Forum pour parvenir à assurer en même temps le quotidien de la structure et l'organisation du festival. « En tenant compte des améliorations à apporter, notamment le renforcement de l'équipe technique et de la communication ainsi que l'ouverture vers un maillage partenarial plus étendu sur la vallée de la Drôme, l'équipe est confiante pour aborder une 3^e édition l'an prochain », concluent les organisateurs.